
CÂMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRÃO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
CNPJ 07.195.961/0001-48 

Rua: Cláudio Jose de Lima Nº 813. -Jardím Aeroporto. Figueirão / MS • Fone/Fax: (67) 3274-1410 

E-mail: cmvjigueirao@hotmail.com 

lll ATA Nº. 64812021 

Ata da Seiscentésima Quadragésima Oitava Sessão Ordinária do Segundo Período Legislativo, da 
quinta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Figueírão, Estado de Mato Grosso do 
Sul, realizada no dia 25 de outubro de 2021, com início às 19h10min, presente os Vereadores: 
Vereadora Luciene Teodora da Silva - Presidente; Vereador Juliano Nogueira de Souza - Vice 
Presidente; Vereadora Flávia Maria Bravo Ferreira - Primeira Secretária; Vereador Abadia 
Ribeiro da Rocha - Segundo Secretário; Vereador Denivan Barbosa Ferreira; Vereador Edegar 
José de Lima; Vereadora Renata Rezende Mortari; Vereador Ronis da Silva Moreira; Vereador 
Thiago Inácio D'Paula Furtado. A Presidente Luciene Teodora da Silva disse: Solicito a 
Primeira Secretária dessa Casa, a Vereadora Flávia Maria Bravo Ferreira, para que faça a chamada 
nominal dos Senhores Vereadores. A Primeira Secretária Vereadora Flávia Maria Bravo 
Ferreira disse: Vereador Abadia Ribeiro da Rocha, presente; Vereador Denivan Barbosa Ferreira, 
presente; Vereador Edegar José de Lima, presente; Vereadora Flavia Maria Bravo Ferreira, 
presente; Vereador Juliano Nogueira de Souza, presente; Vereadora Luciene Teodora da Silva, 
presente; Vereadora Renata Rezende Mortarí, presente; Vereador Ronis da Silva Moreira, 
presente; Vereador Thiago Inácio D'Paula Furtado, presente. A Presidente Luciene Teodora da 
Silva disse: Invocando a proteção de Deus e em nome da Liberdade e da Democracia, declaro 
aberta a Sessão Ordinária do dia 25 de outubro de 2021 às 19hl0mim. Solicito ao Vereador 
Denivan para que faça a Leitura Bíblica. O Vereador Dcnivan Barbosa Ferreira disse: 
Humilhai-vos, pois, debaixo da potente mão de Deus, para que a seu tempo vos exalte. Lançando 
sobre ele toda a vossa ansiedade, porque ele tem cuidado de vós. 1 Pedro, capítulo 5, versículos 6 
e 7. A Senhora Presidente Luciene Teodora da Silva disse: na sequencia coloco em discussão a 
Ata Nº 647/2021. Em discussão a Ata. Não havendo discussão coloco em votação, quem for 
favorável permaneça como está, quem for contrário que se manifeste, aprovada a Ata por 
unanimidade. Solicito ao Primeira Secretária Vereadora Flávia Maria Bravo Ferreira para que faça ~ 
a Leitura das Correspondências Recebidas e Expedidas por essa Casa de Leis. A Primeira 
Secretária Flávia Maria Bravo Ferreira disse: Convite Talento Rosa; Oficio nº 46/2021 , 
balancete setembro/2021. Ofícios Expedidos: Foram expedidos oficias de nº 138 a 144/2021, a 
diversos órgãos e autoridades, encaminhando documentos e fazendo solicitações. Senhora 
Presidente, encerro a leitura das Correspondências recebidas e expedidas por essa Casa de Leis. A 
Senhora Presidente Luciene Teodora da Silva disse: De acordo com o Art. 166, parágrafo único 
do Regimento interno, nenhuma outra matéria pode ser incluída na ordem do dia da sessão que 
vota o PPA, sendo assim não teremos pequeno expediente e nem grande expediente. Terminada a 
leitura das correspondências passamos a leitura da Ordem do Dia, solicito a Primeira Secretária a 
Vereadora Flávia Maria Bravo Ferreira para que faça a Leitura da Ordem do dia. A Senhora 
Secretária Flávia Maria Bravo Ferreira prosseguiu: ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO 
ORDINÁRIA DO DIA 25 DE OUTUBRO DE 2021. PROJETO LEI Nº 19, DE 30 DE AGOSTO 
DE 2021. Criação o Plano Plurianual 2022-2025, para o exercício financeiro de 2022, com 
Emenda. Votação em Segundo Turno. Emenda ao Projeto de Lei nº 019/2021, de 30 de setembro 
de 2021. Que altera o Plano Plurianual, 2022-2025. A Senhora Presidente Luciene Teodora da 
Silva disse: Senhores Vereadores em discussão a Ordem do Dia. Não havendo discussão coloco 
em votação. Quem for favorável permaneça como está quem for contrário que se manifeste. 
Aprovada por unanimidade. Solicito a nobre Vereadora Flávia Maria Bravo Ferreira para que faça~ 
a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia. A Senhora Secretária Flávia Maria Bravo °::} 
Ferreira prosseguiu: Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final. Objeto:(} 
Projeto de Lei nº 19/2021 de autoria do Chefe do Poder Executivo Municipal. A Senhora 

~ Presidente Lucíene Teodora da S;v_a dissc~di~ o Parecer da Comis;~:.i~ . 
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Legislação, Justiça e Redação Final. Quem for favorável permaneça como está quem for contrário 
que se manifeste. Aprovado por unanimidade. A Senhora Secretária Flávia Maria Bravo 
Ferreira prosseguiu: Parecer da Comissão de Comissão de Finanças e Orçamento. Objeto: 
Projeto de Lei nº 19/2021 de autoria do Chefe do Poder Executivo Municipal. A Senhora 
Presidente Lucicnc Teodora da Silva disse: Coloco em discussão o Parecer da Comissão de 
Finanças e Orçamento. Não havendo discussão coloco em votação. Quem for favorável permaneça 
como está quem for contrário que se manifeste. Aprovado por unanimidade. A Senhora 
Secretária Flávia Maria Bravo Ferreira prosseguiu: Emenda ao Projeto de Lei nº 19/2021, de 
30 de setembro de 2021. Emenda aditiva nº 01/2021 ao Projeto de Lei nº 19/2021, criação do 
Plano Plurianual 2022 a 2025, para exercício financeiro de 2022. A Senhora Presidente Lucicnc 
Teodora da Silva disse: Coloco em discussão a emenda aditiva nº 01/2021 ao Projeto de Lei nº 
19/2021. Não havendo discussão coloco em votação. Quem for favorável permaneça como está 
quem for contrário que se manifeste. Aprovado por unanimidade. A Senhora Secretária Flávia 
Maria Bravo Ferreira prosseguiu: Projeto de Lei nº 19 de 30 de agosto de 2021. Criação do 
Plano Plurianual 2022 - 2025, para o exercício financeiro de 2022. A Senhora Presidente 
Luciene Teodora da Silva disse: Coloco em discussão Projeto de Lei nº 19 de 30 de agosto de 
2021, votação em segundo turno. Não havendo discussão coloco em votação. Quem for favorável 
permaneça como está quem for contrário que se manifeste. Aprovado por unanimidade. A 
Senhora Secretária Flávia Maria Bravo Ferreira disse: Senhora Presidente, terminada a leitura 
das matérias constantes na Ordem do Dia. A Senhora Presidente Luciene Teodora da Silva 
disse: terminada a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia passamos as Explicações 
Pessoais dos Senhores Vereadores. Cada Parlamentar dispõe de 03 minutos. A palavra foi 
solicitada pela Vereadora Flávia Maria Bravo Ferreira que disse: Gostaria de parabenizar os 
atletas que receberam medalhas, 1 º e 2° lugar, varias medalhas no torneio de jiu jitsu e judô, que 
aconteceu em Rio Verde de Mato Grosso em Mato Grosso do Sul, também agradecer a prefeitura 
por ter disponibilizado um transporte para leva-los até esse campeonato. Também falar que hoje 
novamente recebemos a visita da patrulha rural na Santa Tereza, também vi que eles estavam 
andando em toda a zona rural daquela região, então agradeço e mais uma vez solicito ao executivo 
que possa tá mandando o projeto de lei para que a gente possa aprovar aqui e participar desse 
projeto. Obrigada. A Senhora Presidente Luciene Teodora da Silva disse: Vereador Ronis. O 
Vereador Ronis da Silva Moreira disse: Somente fazer uma solicitação a secretaria de 
infraestrutura, nós fomos procurados, creio que vários vereadores, eu e Vereador Juliano 
conversamos sobre isso, tem unia solicitação nossa em conjunto para que seja feito o nivelamento, 
patrolamento ali naquela área que é pra ser o nosso estádio, o nosso campo de futebol oficial, pra 
que fique no momento o terrão, por que hoje o esporte de Figueirão nós não temos um campo e 
quando vai disputar alguma coisa ficamos numa situação complicada, pelo menos para ir treinando 
alguma coisa até ter condições de fazer um campo. Obrigado. A Senhora Presidente Lucicnc 
Teodora da Silva disse: Gostaria também de informar que vamos ter a Torra de Estoque, Faems e 
Sebrae tem um convite especial pra você, os pequenos negócios estão se unindo numa grande 
ação, torra estoque MS, uma grande ação que vai movimentar a economia local, e aí, se 
preparando para a torra estoque, vai ser dia 25 a 30 de outubro e a sua participação é muito 
importante, por isso não perca tempo, faça a adesão do seu negócio. Essa torre de estoque está 
convidando o nosso município, os pequenos, ta convidando o nosso município aqui, as pessoas Ih 
que tem pequenos comércios pra tá fazendo a adesão, a adesão se inicia de 25 a 30 de novembro, ~ 
então corram e façam a sua inscrição, de outubro, vamos participar, vamos ajudar o nosso 

1 comercio local, vamos estar estimulando o nosso comercio local. Obrigada. mais algum vereador ,- ; 
ou vereadora? Terminando as explicações gostaria de agradecer a presença de todo o públic<(_j/ 
presente, de todos os vereadores e gostaria de convida-los para a próxima sessão ordinária./ 
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Declaro encerrada a Sessão Ordinária do dia 25 de outubro do ano de 2021, às 19hl9min. 
Declarando ao Secretário Administrativo que lavrasse a Ata da Sessão Ordinária que depois de 
lida e =r: unanimidade, e será assinada pelos Senhores Vereadores. Nada mais. 

·a,,117 ;J oÍ :JgJ.,t 
. Juliano Nogueira de Souza 
Vice-Presidente 

~~<:Uflk·, 
Ver Flávia Maria Bravo Ferreira 

1 ° Secretária 

~~41~)cí~ 
Ver. Abadia Ribeiro da Rocha 

2° Secretário 

--- 

Ver'.1zeÍlde Mortari 

Ver. Thiago 
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